

WARTA

PLN Kangean Alami Gangguan Dua Unit Satuan Pembangkit Diesel

Ponirin Mika - SUMENEP.WARTA.CO.ID

Feb 3, 2022 - 11:20



SUMENEP - Perusahaan Listrik Negara (PLN) UID Jawa Timur UP3 Pamekasan ULP keperluan Kangean, mengeluarkan surat edaran kondisi listrik pulau Kangean, rabu (02/02/22).

Surat Edaran tersebut, terlampir dalam Nomor

0011/DIS.00.01/C04091100/2022, untuk memberikan kondisi terkini kelistrikan Pulau Kangean, "Saat ini telah terjadi gangguan dua unit satuan pembangkit diesel pada sistem Pembangkit Listrik Tenaga Diesel (PLTD) Kangean," dilansir dari surat resmi PLN Pamekasan ULP kepulauan Kangean yang di keluarkan M. Daan Agung Lazuardi.



UID JAWA TIMUR
UP3 PAMEKASAN
ULP KEP. KANGEAN

Nomor : 0011/DIS.00.01/C04091100/2022
Lampiran : -
Sifat : Penting
Perihal : **Kondisi Kelistrikan Pulau Kangean**

Kangean, 2 Februari 2022

Kepada :
**Yth. Seluruh Forpimka
di
Tempat**

u.p. Yth. Bapak Forpimka wilayah Pulau Kangean

Pertama – tama kami sampaikan terimakasih atas dukungan dan kerjasama yang telah diberikan selama ini.

Sehubungan dengan kondisi terkini kelistrikan Pulau Kangean, saat ini telah terjadi gangguan 2 unit Satuan Pembangkit Diesel pada sistem PLTD Kangean. Berdasarkan hal tersebut kami beritahukan bahwa selama proses perbaikan, pola operasi selanjutnya mengikuti beban yang ada di lapangan sehingga **apabila daya mampu sistem tidak mencukupi**, maka dengan sangat menyesal akan dilakukan pengurangan beban pada **saat beban puncak jam 18.00 – 20.00 WIB** dengan pemadaman bergantian antara jalur Duko **atau** jalur Arjasa. Adapun wilayah terdampak yaitu sebagai berikut :

1. Jalur Duko : Desa Angkatan, Kolo Kolo, Laok Jang Jang, Sumber Nangka, Duko, sebagian Desa Bilis Bills.
2. Jalur Arjasa : Desa Sambakati, Paseraman, Pandeman, Sawah Sumur, Pabian, Daandung, Timur Jang Jang, Torjek, Kangayan, sebagian Desa Angon – Angon, Jukong – Jukong.

Apabila daya mampu sudah tercukupi maka akan dinyalakan tanpa pemberitahuan terlebih dahulu. Kami berkomitmen untuk segera melakukan percepatan perbaikan gangguan tersebut. Selanjutnya mohon bantuannya agar Bapak menyampaikan informasi ini kepada masyarakat di wilayah yang Bapak pimpin.

Demikian disampaikan, mohon maaf atas ketidaknyamanannya. Atas perhatian dan kerjasamanya yang baik kami ucapkan terimakasih.



Tembusan Yth. :
1. Manager UP3 Pamekasan

Selama proses perbaikan, pola operasi selanjutnya mengikuti beban yang ada di lapangan. Sehingga apabila daya mampu sistem tidak mencukupi, maka dengan

sangat menyesal akan dilakukan pengurangan beban pada saat beban puncak jam 18.00 – 20.00 WIB dengan pemadaman bergantian antara jalur Duko dan jalur Arjasa.

Adapun wilayah terdampak yaitu sebagai berikut:

1. Jalur Duko : Desa Angkatan, Kolo Kolo, Laok Jang Jang, Sumber Nangka, Duko dan sebagian Desa Bilis Bilis.
2. Jalur Arjasa: Desa Sambakati, Paseraman, Pandeman, Sawah Sumur, Pabian, Daandung, Timur Jang Jang, Torjek, Kangayan, Jokong-Jokong dan sebagian Desa Angon – Angon, Jukong.

Apabila daya mampu sudah tercukupi, maka akan dinyalakan tanpa pemberitahuan terlebih dahulu. Pihak PLN akan selalu berkomitmen untuk segera melakukan percepatan perbaikan gangguan tersebut.

Harapannya, agar semua elemen bisa bekerja sama untuk menyampaikan informasi ini kepada masyarakat Kangean. (HS)